

La numérologie sacrée

INTRODUCTION

Le nombre est l'idée.

Le chiffre est le signe graphique.

Le chiffre est au nombre ce que le corps est à l'Esprit.

Comme mon ombre est la projection physique de la forme de mon corps lorsqu'il y a suffisamment de luminosité ... mon Nombre, en faisant la liaison, est la projection métaphysique de mon Esprit, de ma réalité profonde lorsqu'il y a suffisamment de clarté, c'est à dire de compréhension ou d'entendement.

Tout être humain est donc porteur d'une ombre et d'un nombre mystérieux, occulte, révélateur de la dimension intérieure. Ce nombre recèle, pour celui qui sait le découvrir, le passé, le présent et l'avenir, il est le miroir magique du conte de Blanche-Neige qui est toujours obligé de dire la vérité.

« Connaître les nombres c'est connaître l'univers » : l'univers macrocosmique du devenir de notre système solaire et l'univers microscopique du devenir de l'homme. Trouver le nombre, ou le code, c'est trouver la « clé d'or » qui ouvre la porte de la Connaissance ! et cela s'appelle **LA NUMÉROLOGIE SACRÉE**.

« Déchiffrer » signifie littéralement « casser » le chiffre, c'est à dire en découvrir le code afin de comprendre le sens d'un texte ou d'une énigme, au-delà des apparences immédiates.

Comme l'étude des symboles a pour but de décrypter la réalité cachée des choses, la numérologie sacrée révèle le profond mystère des origines que chacun porte en soi.